PERIÓDICO

Político MX





Morena presentará iniciativa vs el maíz transgénico de EUA en enero: Monreal

El gobierno mexicano insiste en la prohibición del maíz transgénico



El diputado morenista, Ricardo Monreal respaldó la postura de la presidenta Claudia Sheinbaum y aseguró que en los primeros días de enero se presentará la iniciativa para prohibir el consumo de maíz transgénico en México.

El gobierno mexicano insiste en que el consumo del maíz transgénico es nocivo para la salud del ser humano; sin embargo, no pudo probarlo con evidencia científica ante el Panel del maíz, el cual dictaminó que al no ser peligroso, México no tiene razón para prohibirlo, por lo que imponer restricciones a su producción y exportación rompe con los acuerdo del T-MEC.





PÁGINA FE

FECHA

SECCIÓN

27/12/24

LEGISLATIVO



Ahora, estaría <u>obligado a suspender el decreto que lo prohíbe, a más tardar en febrero de 2025</u>. De no hacerlo, se enfrentaría a una imposición de aranceles por parte de Estados Unidos y Canadá como sanción.

Sin embargo, <u>Claudia Sheinbaum</u> aseguró que para febrero, cuando se cumpla dicha la fecha límite, el Congreso ya habrá aprobado de forma constitucional la Ley que prohíba su consumo en el país.

Con el eslogan "sin maíz no hay país", Monreal, líder de la bancada de Morena en la Cámara Baja del Congreso, reafirmó la posición de la mandataria. Aseguró mediante un video publicado en sus redes sociales, que esta acción es un reclamo, una vieja demanda.

"Aquí en México, nació el maíz y a través de los siglos ahora alimenta al mundo. No hay que olvidar jamás la frase 'sin maíz no hay país', hay que sentirnos orgullosos de nuestras semillas aquí en el campo mexicano", señaló Monreal.

Por otro lado, subrayó que el campo nunca desconoce a los suyos e hizo una analogía de lo que este sector representa para México: historia, familia, tradición y futuro.

https://politico.mx/2024/12/26/video-morena-presentara-iniciativa-vs-el-maiz-transgenico-de-eua-en-enero-monreal/